

令和6年度  
スローガン

“家族と地域で共に育む”  
～子どもたちの笑顔のために～

### 村田会長のあいさつ

家事に育児、仕事に忙しい保護者にとってPTA活動、役員は大変で出来ればやりたくないという思いがあるかと思います。しかし、私自身PTA活動をしていく中でイメージも変わっていきました。PTA活動は子どもの学校生活を豊かにしていくために生まれたものであり、保護者と先生が協力し合い学校運営に携わり子どもたちの学習環境を整えることだと思っています。

PTAは子どものことを想う集団、決して難しいことではありません。どんどん人も入れ替わるため、その時代に合ったやり方に変えることが出来ることは多いはずです。

PTA活動は子どもたちの健やかな成長のために保護者と教員の先生が協力し合って行う大切な行事です。地域の情報や子育ての情報交換はもちろん、困ったときに助け合える仲間も見つけられるかもしれません。PTAは子どもたちのためだけでなく、自身にとっても大きな意味のある活動です。無理のない範囲で、PTA活動を楽しんでください。そして鈴鹿市PTA連合会も皆様と一緒に、子どもの笑顔があふれる環境を整えつつ楽しんでいけたらと思っていますのでよろしくお願いいたします。



### 令和6年度 鈴鹿市PTA連合会総会の開催



5月18日（日）鈴鹿市ふれあいホールにて、令和6年度鈴鹿市P連合会総会が開催されました。鈴鹿市教育長始め、多くの方にご参加いただき、令和6年度の事業計画と予算案が承認されました。

今年度のスローガン“家族と地域で共に育む”～子供たちの笑顔のために～をモットーに、今後も各学校、幼稚園の単位PTAの方々と協力しながら役員一丸となって取り組んでまいります。

令和6年度活動報告

# 第1回 小中合同代表者会・幼稚園代表者会

## 第1回小中合同代表者会

### 情報交換の機会に



6月14日に玉垣ふれあいホールにて第1回小中合同代表者会を開催しました。

沢山の方にお集まり頂き、「PTA活動の不安なこと、期待したいこと」をテーマに情報交換をしました。

### PTAの仲間作り

各学校ブロックに分かれ、初対面の方が多いため、アイスブレイクとしてバースデラインを行い緊張をほぐしてから、情報交換を行いました。



### PTA活動について



#### ◆各ブロック情報交換会

##### ①「PTA活動で不安に思うこと」

- ・活動の負担が大きい（会議の頻度、準備、報告書の作成等）
- ・児童数の減少で役員になる確率や頻度が高くなってきている
- ・入れ替わりで引継ぎが少ないと何をするのかかわからず不安

##### ②「PTA活動で期待したいこと」

- ・効率化や負担減で省けるものと残すものを選別して立候補者が出るPTAになるよう期待したい
- ・各学校の困りごとや意見の吸い上げを行い市P連から市へ要望を伝えてくれることを期待したい



今年度はPTA活動を知って頂くために、三重県PTA連合会が作成した動画を視聴して頂き理解を深めました。

## 第1回幼稚園代表者会

### みえの親スマイルワーク

6月24日（月）に第1回幼稚園代表者会が開催されました。

#### ◆みえの親スマイルワーク

参加頂いた方々が初対面ということもあり、アイスブレイクをした後、

- ①「子育てで不安なこと、大変なこと」、②「子どもの良いところ」をそれぞれグループに分かれワークショップ形式で意見交換しました。



#### 各グループで出た意見

◆各グループで出た共感できる意見ベスト3を発表しました

##### ①「子育てで不安に思うこと、大変なこと」

・好き嫌いが多い ・将来の漠然とした不安 ・スマホ問題

##### ②「子どもの良いところ」

・元気！ ・挨拶ができる ・好きなものがある

子育てされている中で、皆さんが同じような悩みや不安を抱えており、ワークショップやつながりを通じて共有することで自分だけではないんだという安心感を抱けたりとても有意義な会となりました。活動や会を通じて共感し合える知り合いが出来るきっかけになるので、こういった機会を今後も作っていきたいと思います。

